

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

10^{me} Année.

SAMEDI, 16 JANVIER 1892.

Vol. XIX, No 3.

SOMMAIRE :

I. Deuxième dimanche de l'Épiphanie. — II. Le journal. — III La bonne Mère. — Le menuisier d'Orléans, (légende orléanaise). — IV A l'œuvre et à l'épreuve, par Mlle Laure Conan. — V. Le sacerdoce. — VI. Les Trappistes au Canada, Notre-Dame du Lac des Deux-Montagnes (suite). — VII. Chronique. — Aux prières.

DEUXIEME DIMANCHE APRES L'EPIPHANIE

« Femme, qu'y a-t-il entre vous et moi ? Mon heure n'est pas encore venue (S. Jean, II).

I La réponse intraduisible que le Sauveur a faite à sa mère aux noces de Cana, rappelle une parole analogue qu'il avait prononcée au temple, à l'âge de douze ans. Cette parole promulgue d'une manière absolue la nécessité du détachement des liens terrestres, quand il s'agit des œuvres de Dieu. Elle exclut les empiétements de la nature sur le domaine de la grâce, et marque la barrière où doivent s'arrêter les sollicitudes humaines. Ce complet dégagement exigé par la parole de Jésus Christ, tranchante comme le glaive du sacrifice, est imposé à tous ceux qui sont appelés à la vie apostolique. Cependant, après nous avoir donné cette leçon importante, Jésus Christ a pourvu à ce que nul ne puisse l'appliquer à Marie, puisqu'il a exaucé son désir, et qu'il a répondu à son intercession par un éclatant miracle.

Prions comme Marie, avec une confiance tranquille, et attendons les moments de Dieu, sans inquiétude et sans découragement.